



Antwort zur Anfrage Nr. 0603/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

Tiefbaumaßnahme E.-Ludwig-Platz (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1) Ist der Verwaltung diese Baumaßnahme bekannt?

Ja, der Verwaltung ist diese Baumaßnahme im Rahmen der tiefbautechnischen Koordinierung bekannt.

Frage 2) Wer ist der Auftraggeber dieser Baumaßnahme?

Auftraggeber ist der Landesbetrieb Bauen (LBB) Rheinland-Pfalz.

Frage 3) Wer ist für die Ausführung der Baumaßnahme und die Zertrümmerung der Bodenplatten verantwortlich?

O.g. Auftraggeber hat die Ausführung der Maßnahme an eine Firma vergeben. Sämtliche Arbeiten wurden jedoch in Abstimmung mit der Verwaltung vorgenommen.

Frage 4) Wie erfolgt die Wiederherstellung des Bodenbelages?

Es ist vorgesehen den desolaten Plattenbelag im Bereich der Leitungstrasse durch eine Asphaltfeinbetondecke zu ersetzen.

Frage 5) Wann kann mit dem Abschluss der Baumaßnahme gerechnet werden?

Die Ausbesserungsarbeiten finden zurzeit statt. Die Verwaltung geht davon aus,
dass die Arbeiten bis Ende April abgeschlossen sind.

Ungeachtet der o.g. Fragen, darf die Verwaltung bereits jetzt darauf hinweisen, dass gleiche Arbeiten im Fortsetzungsbereich der Kaiser-Friedrich-Straße vorgenommen werden.

Mainz, 02.04.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete